

29.5.25

AfD, Grüne, Linksextremismus

„Ungeschriebenes Gesetz“ im Bundestag: Für Lisa Paus ist am wichtigsten, AfD-Politiker nicht zu grüßen

In einer Instagram-Fragerunde wurde die Bundestagsabgeordnete und Ex-Familienministerin Lisa Paus gefragt, welche ungeschriebenen Gesetze es während der Sitzungswochen im Bundestag gibt. Die Grünen-Politikerin antwortet, es sei von enormer Wichtigkeit, dass man AfD-Politiker nicht grüße. Weiterlesen auf nius.de



Das könnte Sie interessieren:

1.6.25

Asyl, Gesellschaftskritik, Islamisierung, Terror

Gedenken an Mannheim-Attentat: Anschlagsoffer Stürzenberger wird nicht erwähnt

Mannheim, Baden-Württemberg. Vor einem Jahr sticht der Afghane Sulaiman Atae mit einem Messer auf den Islamkritiker Michael Stürzenberger ein und ermordet anschließend den Polizisten Rouven Laur. Während die Bundespolitik am Jahrestag des Anschlags verräterisch schweigt, gedenkt man in Mannheim dem islamistischen Attentat mit einem „interreligiösen Friedensgebet“. Von Björn Harms. Weiterlesen auf nius.de



1.6.25

Asyl, Bildung, Demografie, Islamisierung

Schulanfänger in Augsburg: Zwei Drittel Migranten, zwei Drittel ohne minimale Deutschkenntnisse

Augsburg, Bayern. 68 Prozent der Grundschüler in Augsburg haben einen Migrationshintergrund. Rund zwei Drittel der künftigen Erstklässler verfügen nicht einmal über grundlegende Deutschkenntnisse, die für eine Teilnahme am Unterricht notwendig wären. Eine Augsburger Lehrkraft sprach angesichts der sprachlichen Hürden von einer „Verzweiflungslage“. Weiterlesen auf apollo-news.net



1.6.25

Asyl, Demografie, Islamisierung

Das ganze Ausmaß von Deutschlands neuem Einbürgerungsrekord

In Deutschland wurden 2024 so viele Ausländer eingebürgert wie noch nie seit Beginn der Erhebungen. Hinzu komme, dass die bisherige Staatsbürgerschaft nicht mehr aufgegeben werden müsse. Auch das motiviere mehr Menschen, die deutsche Staatsbürgerschaft zu beantragen. Treiber des Einbürgerrekords 2024 waren erneut syrische Staatsangehörige. Weiterlesen auf archive.ph



Videos

Neueste ▾



Deutschland lässt sich vom Islamismus überrollen. Israel nicht. Obwohl die Hamas das bestialische Massaker des 7. Oktober verübte und der Großteil der Palästinenser dies begrüßte,...



Kein Wort von Merz zum islamischen Terror von Bielefeld Die zynische Devise scheint zu lauten: Man bekämpft den illegal eingewanderten islamistischen Terrorismus, indem man...



Hans-Georg Maaßen: So wird Kritik am Staat zum Verbrechen Was bedeutet es eigentlich, als „gesichert rechtsextrem“ zu gelten? Hans-Georg Maaßen, ehemaliger Präsident des...



Verhöhnt, enteignet, besiedelt, zensiert: Regierung verachtet das Volk Versprechen werden gebrochen, Bürger verhöhnt und Freiheitsrechte zunehmend eingeschränkt. Die Schuldenbremse wird...



Taurus: Strack-Zimmermann und Merz zum Mond schießen



Dieter Hallervorden, der Negerkuss und die Sprachpolizei



Friedrich Merz ergibt sich den Linken: Kein Versprechen zählt, kein Wort gilt Alle Wahlversprechen der Union werden noch vor der Wahl von Merz zum Bundeskanzler gebrochen. Die CDU/CSU kapituliert...

› Mehr Videos ‹

„Das Ziel im Leben ist nicht, aufseiten der Mehrheit zu stehen, sondern aus den Reihen der Wahnsinnigen auszubrechen.“ – Marcus Aurelius

